



Audrey KOZACZKA · Brèves · 9 décembre 2020 · 3 min de lecture ·

3 vues

BORDEAUX : Contre le cancer, les acteurs viticoles bordelais s'engagent aux côtés de la Fondation Bergonié



Le cancer fait partie des maladies qui font le plus de victimes chaque année. A Bordeaux, les acteurs viticoles se mobilisent pour aider à faire avancer la recherche. Avec leur soutien, la Fondation Bergonié organise une vente aux enchères. Une vente aux enchères qui se traduit par la mise en vente de grands crus parmi les plus exceptionnels. L'objectif commun des viticoles et de l'Institut Bergonié est de financer les soins médicaux, la recherche thérapeutique... Chaque année, en France, ce sont plus de 400 000 personnes de plus qui contractent un cancer. Un chiffre effrayant, qui montre l'urgence de trouver des traitements pour guérir le plus vite possible.

Le vin se mobilise pour la lutte contre le cancer

Le cancer est la première cause de décès chez l'homme, et la deuxième chez la femme, selon Santé Publique France. En 2018, 157 000 personnes perdaient la vie suite à un cancer, dont 57% d'hommes. Il faut donc agir pour trouver un traitement efficace. A Bordeaux, il s'agit de la mission de l'Institut Bergonié. Cet institut multiplie les recherches et les essais cliniques pour trouver les thérapies et les soins les plus efficaces. Il compte en ce moment plus de 200 essais cliniques en cours, et plus de 60 000 consultations.

Le fonctionnement de l'Institut s'appuie sur le mécénat pour continuer ses recherches. Cependant, avec la COVID-19, les confinements, et l'omniprésence de la pandémie dans le quotidien de tous... Le cancer se fait oublier, mais reste tout de même présent, touchant des milliers de personnes en France. Une situation difficile, d'autant plus en cette fin d'année.

Pour relancer le mécénat et les recherches si précieuses pour l'intérêt public, les viticulteurs se mobilisent à Bordeaux. En effet, la Fondation Bergonié, en partenariat avec les Châteaux, les Syndicats et Négociants du Bordelais organise une vente aux enchères. Cette vente aux enchères a lieu le 17 décembre 2020, avec comme lots des grands crus exceptionnels. Tous les fonds récoltés seront reversés à l'Institut Bergonié, pour les chercheurs et soignants de l'Institut.

La vente aux enchères ne peut se dérouler physiquement. Cependant, la Fondation Bergonié la retransmettra en direct sur les plateformes en ligne Interenchères et Drouot. Elle compte sur la présence et la mobilisation de mécènes solidaires... Mais aussi amateurs de vins.



La vente aux enchères met en valeur des vins bordelais grands crus.

Des grands crus exceptionnels au front de la solidarité

Ainsi, la vente aux enchères met à l'honneur des symboles bordelais. Des vins d'une très grande qualité, appréciés par tous les amateurs. Parmi les lots proposés, un Magnum de Pétrus de 2009 (1,5L), une Impériale de Château Palmer (6L); Un DM Château d'Yquem (3L), un Salmanazar de Champagne Louis Roederer (9L). Mais aussi un lot de 6 bouteilles Château Latour et des expériences œnotouristiques exceptionnelles dans les plus grands châteaux de la région.



Voir aussi

Brèves

Bordeaux – Riga, une première liaison aérienne

Cette opération permet de faire avancer les recherches pour la lutte contre le cancer... Tout en montrant la mobilisation des acteurs locaux. Une mobilisation et une solidarité appréciées, le vin de Bordeaux étant réputé de par le monde.

Les opérations de mécénat permettent de récolter des fonds pour la recherche, afin de trouver des traitements et thérapies efficaces. Cancer, mais aussi maladies génétiques et pathologies rares font partie de ce rayon pour lequel les Instituts et Fondations se mobilisent.

L'on peut par exemple évoquer le Téléthon, un événement d'un week-end retransmis à la télévision, qui appelle aux dons pour la recherche. La mobilisation est totale, dans les villes, mais aussi auprès des entreprises et de foyers. L'on peut aussi évoquer **Octobre Rose**, une opération de solidarité pour la lutte contre le cancer du sein. Ce sont des démonstrations de solidarité, de soutien envers les chercheurs qui multiplient les essais cliniques et qui font avancer la science.